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1. Anfrage der Abg. 
 Friedlinde Gurr-Hirsch CDU

 Eingang: 14. 04. 2014

2. Anfrage der Abg.
 Friedlinde Gurr-Hirsch CDU

 Eingang: 16. 04. 2014

3. Anfrage des Abg.
 Dr. Friedrich Bullinger FDP/DVP

 Eingang: 25. 04. 2014

4. Anfrage der Abg.
 Friedlinde Gurr-Hirsch CDU

 Eingang: 29. 04. 2014

Inklusion an den Gemeinschaftsschulen

a)  Ist die Gemeinschaftsschule eine geeignete Schulart für eine 
inklusive Beschulung?

b)  In welchem Umfang werden für ein inklusiv beschultes 
Kind zusätzliche Ressourcen an eine Gemeinschaftsschule 
gegeben?

Schülertransportverkehr

a)  Wie hat sich der Schülertransportverkehr durch die Einfüh-
rung der Gemeinschaftsschule verändert?

b)  Welche neuen Transportmöglichkeiten kommen zur Gewin-
nung von Schülerinnen und Schülern an Gemeinschafts-
schulen zum Einsatz?

Verbesserungen auf der Rems- und der Murrbahn durch 
die Neuausschreibungen ab 2016

a)  Wie beurteilt die Landesregierung die gemeinsamen Forde-
rungen der drei Landkreise Rems-Murr-Kreis, Schwäbisch 
Hall und Ostalbkreis hinsichtlich einer Verbesserung der 
bisherigen nicht zufriedenstellenden Zustände im Zuge der 
Neuausschreibung des im Jahr 2016 auslaufenden großen 
Verkehrsvertrags in Baden-Württemberg?

b)  Welche Leistungen wird sie zur Verbesserung der Situation 
bei der Rems- und der Murrbahn mit ihren täglich über  
16 000 Fahrgästen als unverzichtbares Mobilitätsrückgrat 
für die Landeshauptstadt und die oben bezeichnete Region 
einkaufen?

Novellierung des Chancengleichheitsgesetzes

a)  Wie ist der aktuelle Stand bei der Novellierung des Chancen- 
gleichheitsgesetzes?

b)  Welche zusätzlichen Kosten werden durch die Umsetzung 
der geplanten Änderungen erwartet?
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5. Anfrage des Abg.
 Dr. Friedrich Bullinger FDP/DVP

 Eingang: 29. 04. 2014

6. Anfrage des Abg. 
 Manfred Hollenbach CDU

 Eingang: 16. 05. 2014

7.  Anfrage des Abg. 
 Paul Locherer CDU

 Eingang: 19. 05. 2014

Kriterien zur Anerkennung von Kulturdenkmalen in  
Baden-Württemberg, speziell: Anlass für die Aufnahme 
des Landratsamts von Schwäbisch Hall in die Liste der 
Kulturdenkmale

a)  Was sind die Kriterien für die Aufnahme des relativ jungen 
Verwaltungsbaus des Landratsamts Schwäbisch Hall in die 
Liste der Kulturdenkmale in Baden-Württemberg?

b)  Welche Konsequenzen hat eine solche Aufnahme insbeson-
dere für Umbau, Renovierung und möglichen Verkaufswert 
eines Gebäudes?

Karenzzeit

Inwieweit gelten die Regeln über die Besuche von Politikern 
bei Behörden, Schulen und anderen öffentlichen bzw. staatli-
chen Institutionen vor Wahlen auch für Mitglieder der Landes-
regierung, insbesondere auch bei ressortfremden Besuchen?

Antragsstau bei der Investitionsförderung im Bereich 
Marktstrukturverbesserung

a)  Wie viele Anträge auf Förderung sind derzeit mit welchem 
Gesamtförder- und Gesamtinvestitionsvolumen im Bereich 
Marktstrukturverbesserung wie lange anhängig?

b)  Welche Hinderungsgründe stehen einer dem Vernehmen 
nach in einer Vielzahl von Fällen aktuell ausstehenden zeit-
nahen Sachentscheidung entgegen?


